
２月１４日発行 

 

 本日、臨時の生徒会総会が開かれました。主な内容は校則についての報告でした。皆さんからのアン

ケート結果の報告が遅くなりましたが、やっとで試行期間を設けることができました。 

これからも、少しずつ話し合いを続けながら、より良い学校を一緒に作っていきましょう！ 

 

   新生徒会初の朝会↑             ３年生の様子↑（みんな真剣に聞いてます！サイコです笑） 

 

１年生の様子↑（校則について、様々な意見をありがとう。今後も校則を守り、楽しく学校生活を送りましょう！） 

 

音楽室↑（初朝会で緊張しています）      ２年生↑（聞く態度の悪い生徒が見えます。残念です．．．） 
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このゴミは、校長先生がみんなにみせたかったゴミの一部です。 

日頃からみんなが使っている場所から拾ってきたそうです。地域に愛される球美中学校を目指しませんか？ 

 


